



# Ajunji se toma el jardín en Alto Hospicio por plaga de ratones

Funcionarias del recinto aseguran que los problemas son constantes. Junji reforzará sanitización.

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

1

Desde este martes Ajunji Tarapacá, en medio de su paralización nacional por su manifiesto abandono institucional y la precariedad de los jardines infantiles, se tomó el establecimiento Nuevo Sol en Alto Hospicio por plaga de vectores.

Lisette Vergara, presidente regional de la Asociación de Funcionarios de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Ajunji Tarapacá) explicó que las asociadas avisaron "a primera hora que habían encontrado vectores en la cocina, donde ellas mismas preparan los alimentos de los párvulos y el director de recursos humanos en conjunto con quien está a cargo de lo pedagógico, le dan la orden de limpiar el área y que después sigan atendiendo".

Posterior a esa primera instrucción, la dirigente confirmó que se comunicó con la directora regional para explicarle que aquello no correspondía, pero "se nos dijo que esos son los lineamientos o instrucciones que le ha-

de abril, comenzó el paro nacional del gremio de funcionarios Ajunji.

bían entregado, que estaba todo en orden con las fumigaciones y que no había nada más que hacer. En ese instante, le informamos que íbamos a hacer la denuncia en la Seremi de Salud, porque esto es impresentable".

Tras ello, Junji cambió de lineamiento y pidió que párvulos y funcionarios se retiraran a las 12:00 horas, agregó Vergara. "Cuando llegamos los funcionarios ya estaban movilizados y necesitamos que se mejore la gestión. Aquí se retira la basura tres veces por semana y todos los días hay cambios de pañales, se cocina y con el sitio eriazo atrás, es un nido de vectores. Le pedimos a Junji que haya acuerdo escrito de medidas concretas, se elimine el contrato con Control Norte y se busque una nueva empresa que haga un control efectivo de las pla-



GREMIO PIDE QUE DE TERMINO ANTICIPADO AL CONTRATO CON LA EMPRESA CONTROL NORTE.

gas".

A inicios de marzo realizaron un paro de tres días y se hizo un compromiso por las fumigaciones y no hubo caso. "Esto es que generó la molestia de los apoderados, porque primero les dicen que van a atender, y después los llaman para que vayan a retirar a sus hijos. Hay una desorganización total, tanto a nivel país como en la región", manifestó.

## SANITIZACIÓN

Tras el caso del Jardín Infan-

til Nuevo Sol, desde la dirección regional de Junjo explicaron que se instruyó a la empresa a cargo de la sanitización del establecimiento a reforzar la ejecución de los controles de plagas y la elaboración de un reporte, "el cual dio cuenta de que este tipo de procedimientos a la fecha se han desarrollado según la normativa vigente. No obstante, como medida adicional, la dirección regional de JUNJI, dado el trabajo colaborativo con el Municipio de Alto Hospicio, está

gestionando para desarrollar un operativo de limpieza y que se instalen contenedores en el sector eriazo colindante, el cual es foco de suciedad, y problemas de salubridad del sector".

Además, llamaron a la comunidad educativa a mantenerse informada con los equipos educativos y que "se están realizando todos los esfuerzos necesarios a fin de garantizar la continuidad del funcionamiento de este establecimiento en el más breve plazo".

JOSÉ PORTALES